Was soll der gesunde Menschenverstand?

Er soll uns orientieren, anleiten auf allen Gebieten des täglichen und gesellschaftlichen Lebens, des Fortkommens und des Erfolges, der Politik und Gesetzgebung.

Er soll eine Anweisung sein, einfach, klar, prakstisch und zielbewußt zu denken und zu handeln.

In der Verwilderung der Zeit und der Verhälts nisse ist uns der gesunde Menschenverstand abhans den gekommen.

Der Weg zum Erfolg, zur Befriedigung des Lebens, zur Gesundung unserer Zustände ist einzig und allein — Gemeinsinn und gesunder Menschenverstand.

Sie sind das Genie der Menschheit!

Wir werden eine Reihe solcher Bücher heraussgeben unter dem Titel "Vom gesunden Menschensverstand".

Jeder wird sie lesen, jedem werden sie nützlich sein, jeder wird einen Gewinn davon haben!

GRETHLEIN & CO./ZURICH/LEIPZIG